



南鳩小だより

12月臨時号

川口市立南鳩ヶ谷小学校「学校だより」令和2年12月2日発行

(Tel: 048-283-4004 HPアドレス: <http://www.sch.kawaguchi.saitama.jp/minamihatogaya-e/>)



感染拡大防止の徹底について

校長 萩原 美樹

カレンダーも残り1枚となり、日ごとに冬らしい寒さを感じるようになりました。日頃より、子供たちの健康管理をはじめ、毎日の検温にご協力いただきありがとうございます。

連日、全国的に新型コロナウイルスの感染拡大の勢いが増している状況が報道されています。また、国の専門家会議でも、第3波がきていると判断され、再び感染拡大防止を図る生活様式が求められています。学校においても児童、教職員への感染拡大が懸念されています。

南鳩ヶ谷小学校では、風邪やインフルエンザ等の感染症予防と併せ、新型コロナウイルス感染防止に努めながら、日々の教育活動や学校行事を進めているところです。

12月の全校朝会で、今月の話の後に子供たちに次のことをお願いしました。

南っ子のみなさんにお願ひがあります。このところ新型コロナウイルスに感染している人が増えてきていると報道されていますね。誰もが感染しないように、させないようにと、気をつけて生活しています。

これから冬になり、手洗い・うがいをするとき水が冷たいと感じると思います。それでも、これまで通りしっかり手洗い・うがいをしてください。正しいマスクのつけ方や咳エチケットもしっかりしてくれていますね。

校長先生からのお願いは、「大きな声は控えましょう」ということです。いつも教室の移動など、みんながとても静かにできていて、すごいなあと思っています。ただ、休み時間に校庭に出る時や教室に戻る時や下校の時など、廊下や昇降口で話しながら歩いている人、大きな声を出している人がいます。これを、ぜひ直してほしいと思っています。校庭は外ではありますが、やはり大きな声は控えましょう。

これから、風邪やインフルエンザも流行る時期です。一人一人がこれまでやってきたことを続けていくことがとても大切です。みんなの取組が「大切な命を守る」ことにつながっていることを忘れなてください。よろしくお願ひします。

子供たちは、いつものように私の話をしっかり聞いてくれていたそうです。さっそく、その日の休み時間、下校時の大きな声は減りました。子供たちがすぐに行動に移してくれたことに感謝と感動の気持ちでいっぱいになりました。

これまで幾度もお伝えしてきましたが、誰も経験したことがない事が続く中、何よりも大切なことは、「命を守る」ことです。これからも、様々な情報をもとに良いと思われることは積極的に行ってまいります。保護者・地域の皆様にも、引き続き、ご理解とご協力をいただきますようお願いいたします。

裏面に改めてお願いや確認を一部加筆し、再掲しました。今一度、ご確認いただきますよう、お願いいたします。

<お願い> 追記した部分は波線部分です。

●健康観察

・朝夕の検温と健康観察カードへの記入、提出をお願いします。

●早退の目安

・下記に該当する場合は、早退の連絡をさせていただきます。

- ①発熱 ②だるさ（倦怠感、関節痛、筋肉痛） ③息苦しさ
④風邪症状（咳、のどの痛み、鼻水、鼻詰まり、頭痛、腹痛） ⑤嗅覚異常 ⑥味覚異常

●休みの目安

・上記「早退の目安」に準じる場合は出席停止とし、欠席扱いにしません。

・同居者にPCR検査を受ける方や体調不良の方がいる場合は登校を控えてください。この場合も、出席停止とし、欠席扱いにしません。

●衛生管理

・予備のマスクをランドセルのチャック付きポケットに入れておいてください。

・一日に何回も手洗いをしています。ハンカチやタオルが複数枚あると、より衛生的です。

※ 学校から連絡をする際、なかなか連絡が取れないケースがあります。届けていただいている電話番号や緊急連絡先、第2、第3連絡先の変更があった場合は、速やかに学校までお知らせください。

川口市教育委員会より

(1) お子様に次のような症状がある場合は、

「川口市保健所 相談専用電話 048-423-6832」にご連絡ください。

(月～土 8:30～17:15)

①強いだるさ（倦怠感） ②息苦しさ（呼吸困難） ③高熱

(2) 新型コロナウイルスに感染された場合は、学校までご連絡ください。

ただし、土・日・祝日で学校に連絡がつかない場合は、

090-1055-7347（川口市携帯：学校保健課対応）にご連絡ください。

(3) 児童が濃厚接触者となった場合も、学校までご連絡ください。

(4) 毎日お子様の体温を測り、体調に変化がないか確認し、学校から配布された健康観察カードに記録し、学校に提出してください。

(5) 風邪症状がある場合は、外出を控えてください。

(6) 発熱、風邪症状がある場合は、登校を控え、自宅で休養してください。

保護者の皆様へ <人権週間12/4（金）～12/10（木）と併せてのお願い>

連日の新型コロナウイルス感染拡大のニュースは、大人でも不安に感じるものです。そうした中、「〇〇で感染者が出たらしい」「〇〇さんは濃厚接触者になったみたい」などの何気ない会話、根拠のない話を子供たちが耳にしていることはないでしょうか。私たち大人の反応が、子供たちの受け止め方に大きく影響します。学校では、「憎むべきはウイルスであって人ではない」と差別や偏見を持つことがないよう指導を重ねているところです。ご家庭でも正しい理解のもと、正しい行動できるようにご理解いただくとともに、お力添えください。よろしく願いいたします。

大切にに使わせていただきます

○学校歯科医の矢作 茂先生より、使い捨て袖付き紙エプロンをいただきました。保健室にて使わせていただきます。

○市内業者より、消毒ハンドジェルを寄付していただきました。校内で使わせていただきます。

ありがとうございました